

# La Imm se reunió con Mides, Interior y Asse para abordar el tema de la internación compulsiva; se intervino a 7 reconocidas personas en situación de calle

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 28/08/24 | Visitas: 191    |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 150             | Puntaje: 4.2    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-imm-se-reunio-con-mides-interior-y-asse-para-abordar-el-tema-de-la-internacion-compulsiva-se-intervino-a-7-reconocidas-personas-en-situacion-de-calle\\_986.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-imm-se-reunio-con-mides-interior-y-asse-para-abordar-el-tema-de-la-internacion-compulsiva-se-intervino-a-7-reconocidas-personas-en-situacion-de-calle_986.php)

**LA IMM SE REUNIÓ CON MIDES, INTERIOR Y ASSE PARA ABORDAR EL TEMA DE LA INTERNACIÓN COMPULSIVA; SE INTERVINO A 7 RECONOCIDAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE**

*Principal*

*La Imm se reunió con Mides, Interior y Asse para abordar el tema de la internación compulsiva; se intervino a 7 reconocidas personas en situación de calle*

**El ministro de Desarrollo Social exigió a la comuna de Montevideo la implementación efectiva de la ley de ordenamiento territorial, que se enfocará en la limpieza y recuperación de los espacios públicos de la**

ciudad.

## **Coordinación para la Implementación de la Ley de Internación Compulsiva en Montevideo**

Este miércoles, autoridades de la Intendencia de Montevideo (IMM) se reunieron con representantes del Ministerio de Desarrollo Social (MIDES), el Ministerio del Interior (MI) y la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE) en Presidencia de la República.

El objetivo de este encuentro fue coordinar la implementación de la ley de internación compulsiva.

El ministro de Desarrollo Social, Alejandro Sciarra, calificó la reunión como “buena” y destacó la presencia del intendente de Montevideo, Mauricio Zunino; el prosecretario Daniel González; y la directora de Desarrollo Social de la IMM, Mercedes Clara. Según Sciarra, existe un “buen diálogo y diario” con la comuna capitalina.

Durante el encuentro, se consultó a la IMM sobre las cifras de personas que ingresan a través de la aplicación de la ley de faltas. Sciarra indicó que el número de traslados diarios ha disminuido de aproximadamente 30 a entre 5 y 6.

Desde la comuna, se respondió que la prioridad ha sido la limpieza de los espacios públicos y que muchas personas se niegan a ser trasladadas.

“Quedamos en afinar esos números y en seguir dialogando”, afirmó el ministro.

Asimismo, Sciarra abogó por la aplicación de la ley de ordenamiento territorial y desarrollo sostenible, que estipula que a los gobiernos departamentales les corresponde el rol de policía territorial y la protección de los espacios públicos, solicitando apoyo al Ministerio del Interior.

El ministro también expresó su disposición para recibir a las personas que sean derivadas por los tres equipos de la IMM. En cuanto a la aplicación de la ley de internación compulsiva, Sciarra realizó una valoración positiva y destacó la coordinación con Interior y ASSE, mencionando que desde su implementación, siete personas con una larga trayectoria en la calle y múltiples patologías han sido intervenidas.

La mayoría de estas intervenciones se han llevado a cabo en Montevideo, aunque también hubo un caso en Treinta y Tres y otro en Durazno.

Por su parte, el prosecretario de la IMM, Daniel González, resaltó

la colaboración del gobierno departamental en un tema que considera “verdaderamente complejo”. Informó que la comuna trabaja diariamente con tres equipos para asegurar el cumplimiento de la ley de faltas y que mensualmente se levantan más de 40 toneladas de residuos. A pesar de que la ley de internación compulsiva genera debates en la academia y la sociedad civil, González aseguró que la IMM “va a cumplir” con la normativa vigente, continuando con la limpieza de los espacios públicos y destinando más recursos para ello.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**LA IMM SE REUNIÓ CON MIDES, INTERIOR Y ASSE PARA ABORDAR EL TEMA DE LA INTERNACIÓN COMPULSIVA; SE INTERVINO A 7 RECONOCIDAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE**

*en mides interior y asse para abordar el tema de la internación compulsiva se intervino a 7 reconocidas personas*

## Tags

*compulsiva, limpieza, ministerio, espacios, interior, sciara, desarrollo, ministro, personas, ordenamiento, territorial, montevideo*

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** *Mides, Asse e Interior detallan el plan de implementación de la ley que permite la internación compulsiva*

**3.7 \*** *La intervención de Mides, Msp, Asse e Interior en la atención y tratamiento de personas en situación de calle a través de la internación compulsiva*

- 3.9 \*** *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*
- 4.1 \*** *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*
- 4.8 \*** *Lacalle Pou se reúne con autoridades de diversas carteras para abordar la internación compulsiva y planea convocar a la Imm*
- 4.1 \*** *Mides garantizó que estará preparado para ofrecer la atención adecuada en casos de internación compulsiva*
- 4.3 \*** *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: una mujer de 62 años es trasladada a un centro de salud especializado*
- 4.4 \*** *Desde este domingo, entra en vigencia la ley que permite la internación compulsiva de personas en situación de calle con problemas de salud mental*
- 3.8 \*** *Sciarra reafirma la normativa ante la negativa de los intendentes de Canelones y Montevideo sobre la internación compulsiva*
- 3.8 \*** *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: Im y Ejecutivo dialogan para coordinar acciones*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| 5 de Oro             |
| Quiniela Nocturna    |
| Quiniela Vespertina  |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| Deportes             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Internacionales      |
| Nacional             |
| Estados Unidos       |
| México               |
| Mundo                |
| Opinión              |

|                       |
|-----------------------|
| Policiales            |
| Política              |
| Principal             |
| Show                  |
| Sociedad              |
| Tecnología & internet |
| Turf                  |